



**¡Lee aquí!**  
**GRATIS CON ESTA EDICIÓN**

**LOCAL**  
**CREAN COMISIÓN EN SENADO PARA INDAGAR MUERTES DE LOS ALONSO-MORENO VALLE**  
Podrán convocar a reunión a las autoridades competentes, así como a las agencias internacionales que intervengan en las investigaciones del caso.

**Pág. 5A**



Cortesía

**LOCAL**  
**HALLAZGO ARQUEOLÓGICO EN PUEBLA**  
El INAH informa del descubrimiento de un templo dedicado al Dios Xipe Tótec en la zona arqueológica de Ndachjian-Tehuacán.

**Pág. 12A**

[www.elsoldepuebla.com.mx](http://www.elsoldepuebla.com.mx)



# El Sol de Puebla

H. PUEBLA DE ZARAGOZA | **VIERNES 4 DE ENERO DE 2019** | AÑO LXXIV | NO. 25, 414 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

**\$10.00**



## ANARQUÍA VIAL

Además de vendedores ambulantes, las calles del Centro Histórico lucen dobles filas de automóviles mal estacionados. Aquí un aspecto de la 3 Sur, entre 5 y 7 Poniente.

## Llevan motores del helicóptero siniestrado a Canadá; termina trabajo en sitio del desplome

ALDO MIGUEL

Los dos motores de la aeronave en la que perdieron la vida la exgobernadora Martha Erika Alonso y su esposo el exsenador Rafael Moreno Valle Rosas, serán enviados a Canadá una vez que el pasado miércoles 2 de enero los especialistas de ese país culminaron su labor en el lugar del desplome, a fin de que continúen con la investigación en sus propios laboratorios, reportó el subsecretario de la SCT, Carlos Alfonso Morán.

En la rueda de prensa matutina que ofrece diariamente el titular del Ejecutivo Federal, Andrés Manuel López Obrador, el funcionario informó que todos los componentes del helicóptero que han podido ser recuperados están concentrados en el hangar del aeropuerto de Puebla, bajo resguardo de la Fiscalía General del Estado.

“Estos componentes que fueron ubicados en una parte del hangar, fueron después desplegados en una especie de maqueta completa, grande, gigantesca donde está dibujado el helicóptero y ahí se pudo ir colocando cada uno de los

componentes. Un proceso largo, pero fue un proceso que ha sido muy útil para poder identificar qué componentes estarían faltantes y cuál sería indispensable aún recuperar del sitio del siniestro”, dijo el funcionario federal luego de anunciar el arribo de expertos de Italia para sumarse a la investigación.

Reconoció que las condiciones en las que se encontraron muchos de los componentes no son las más satisfactorias debido al intenso fuego al que estuvieron expuestos, sin embargo, dijo que, según los expertos del caso, de ellas se podrá extraer información digital relevante.

“Se encuentran dentro de estos componentes, dos componentes muy relevantes, lo que se llama la Data Collection Unit y la Data Acquisition Unit. Son los componentes que registran parámetros de motores desde arranque, revoluciones, excedencias en las revoluciones y también componentes que miden parámetros de vuelo de la aeronave y de motores, posición del colectivo y de revoluciones principales del motor del rotor principal”.

**Pág. 5A**



## RETORNA PLANTÓN

Trabajadores despedidos del Ayuntamiento y simpatizantes del exdirigente Israel Pacheco Velázquez volvieron a instalar una protesta frente a Palacio Municipal.

**Pág. 5A**

**EN 2018 SE REPORTARON 16 MIL 400 DELITOS DE ESTE TIPO**

# Puebla es sexto en robo de autos

ALDO MIGUEL

Solo superan al estado México, Jalisco, Baja California, Guanajuato y la capital del país, según informes del Gobierno Federal

Puebla es la sexta entidad a nivel nacional con el mayor número de vehículos robados durante 2018 y los dos primeros días de este año, reportó el Gobierno Federal.

De acuerdo con una gráfica que presentó ayer el secretario de Seguridad Pública, Alfonso Durazo Montaño, durante la matutina conferencia de prensa que ofrece el Presidente Andrés Manuel López Obrador, en el periodo que se informa en Puebla fueron robados 16 mil 245 automóviles.

Estos casos que representan el 6.7 por ciento de los 242 mil 712 que se presentaron a nivel nacional, se informa.

Solamente por arriba de la entidad poblana se encuentra el Estado de México, Jalisco, Baja California, Guanajuato y Ciudad de México, con 61 mil 653, 21 mil 639, 18 mil 384, 17 mil 557 y 16 mil 403.

Según el material expuesto por Durazo

Montaño, trimestralmente se roban en promedio 672 automóviles.

Se mostró una gráfica de cuántos casos se presentaron por día, iniciando del 4 de diciembre hasta el 2 de enero de este año. Fue el 6 de diciembre el día con el mayor número de casos al registrar 861 y el menor el 1 de enero con 200 hurtos.

El 45 por ciento (110 mil 085) de los robos reportados en el país se cometieron en la zona centro del país, el 25 por ciento (61 mil 600) en la zona occidente, el 14 por ciento (33 mil 933) en la zona noroeste, el 10 por ciento (23 mil 880) en la zona sureste y el 6 por ciento (13 mil 214) en la zona noreste.

**Pág. 7A**



## ROSCA GIGANTESCA

Por sexto año consecutivo, trabajadores de la panadería y pastelería California elaborarán una rosca de reyes de 150 metros de largo para deleitar a 4 mil comensales el próximo 6 de enero.

**Pág. 7A**



## POLICIACA INFRUCTUOSAS LABORES DE RESCATE EN LA MALINCHE

Las labores para recuperar el cadáver de Alberto N., el joven alpinista que murió el 1 de enero, se han complicado debido al mal tiempo y a las condiciones del barranco.

## Pide Mondragón recuperar el PAN para los panistas

VÍCTOR HUGO JUÁREZ

El exdirigente estatal del PAN y miembro del grupo de panistas de cepa en la entidad, Juan Carlos Mondragón Quintana, solicitó el apoyo de la dirigencia nacional del partido para que los militantes panistas recuperen el control de esta fuerza política que durante los últimos años ha estado bajo el control del grupo morenovallista.

En entrevista con El Sol de Puebla, Mondragón Quintana reconoció que fue una tragedia la muerte de la gobernadora de Puebla, Martha Erika Alonso hidalgo y de su esposo y senador, Rafael Moreno Valle, pero que al mismo tiempo da la oportunidad a los panistas de recuperar el control del partido y

hacerse de la gubernatura interina. “Todo esto es una tragedia lamentable, pero que pone al PAN en la posibilidad de reconstruirse a sí mismo a nivel local y este proceso pasa por varias cosas, nosotros nos sumamos a que el gobierno interino sea un militante del PAN, entendemos la mayoría que tiene Morena, no la discutimos, pero sí apelamos a esta cortesía política”.

Por esa razón hizo un llamado directo al dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, para que facilite la posibilidad de que los panistas de mayor arraigo retomen el liderazgo y afronten las decisiones que se avecinan con la próxima elección.

**Pág. 5A**

